

L'UNICEF salue les réussites de Cuba en matière d'attention à l'enfance



La Havane, 26 janvier. (RHC).- Maria Machicado, représentante à Cuba de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, a salué à La Havane les réussites de Cuba en matière d'attention aux enfants.

Dans le cadre du XXVIIIe Congrès cubain de Pédiatrie, la représentante de l'UNICEF a souligné qu'en 2017, Cuba a atteint le taux de mortalité infantile le plus bas de son histoire : 4 pour mille et que notre pays détient les meilleurs indicateurs de santé des enfants en Amérique Latine.

Maria Machicado a conclu que ces chiffres démontrent les efforts et le dévouement des spécialistes cubains et le niveau de résolution du système national de santé car les causes de la mortalité infantile sont difficiles à résoudre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/153589-lunicef-salue-les-reussites-de-cuba-en-matiere-dattention-a-lenfance>



Radio Habana Cuba